

アカデメイア

西城陽中学校学校だより 第3号

令和5年5月1日発行

西城陽中学校ホームページ

<https://www.kyoto-be.ne.jp/nisijoyou-jhs/wp/>

新たな年度が始まり、早くも1ヶ月が経ちました。新たな気持ちで頑張ろうとすると、どうしても心身共に疲れが出てきて、その疲れが出てくるのが5月になります。GWから始まり、中間テスト、各学年の体験学習とつながっていきます。「全員で取り組むこと」を大切に、今月も頑張ろう！



1年生 非行防止教室



4/17(月)、城陽警察のスクールサポーターの方々を中心に、非行防止教室を1年生のクラス毎に行いました。いじめや万引き、喫煙に関すること、インターネットやSNS上のトラブルのことなど、様々な事例をもとに分かりやすく話をいただきました。相手の気持ちを考えることや善悪の判断をつけられるようになること、そして自分の心にブレーキをかけることが大切だと学びました。今回学んだことを今後の中学校生活に活かしてくれることを期待しています。



部活動 仮入部・本入部



4/12(水)から4日間の仮入部を経て、4/20(木)に1年生の本入部がありました。1年生のみなさん、これから始まる部活動では楽しいことも苦しいことも経験すると思いますが、そういった経験を3年間でたくさん積み重ねてください。

2・3年生のみなさん、新チームとなりますます活気付いていることと思いますが、先輩として「背中を引っ張る」ということを大切にしてください。信頼が厚い人は、行動で示すことができる人です。そういった人が増えてくると、チームも良い方向に変化していきます。日々の当たり前もより大切にしましょう。



城久春季大会 主な成績

サッカー(城陽中と合同チーム)

準優勝

ソフトテニス女子(団体)

準優勝

卓球女子(団体)

準優勝

卓球女子(個人)

優勝 村田 結

準優勝 福森 彩花

バレーボール

準優勝

野球(城陽中と合同チーム)

準優勝

陸上競技(男子110mハードル)

1位 西田 陽登



4/22(土)~23(日)、城久春季大会が開催されました。上記には2位までの紹介しかありませんが、それぞれの部活動が力を出し切って、頑張ることができました。

GWの過ごし方を考えよう！

重要!

○ゴールデンウィークの過ごし方について

- スマートフォンやゲームなどは時間を決める等、やりすぎに注意しましょう。
 - ⇒ 情報モラルもしっかりと守り、もう1人の自分を心に置いて「大丈夫か」と問いかけましょう。
- 早寝早起きや運動等、規則正しい生活を心がけましょう。
 - ⇒ 健康な体は、気持ちも高めてくれます。体調を崩さないように、十分注意しましょう。
- 事件・事故が発生した場合、近くの大人や「こども110番の家」、店舗等に助けを求めましょう。
 - ⇒ 中学生だけで解決するのもにも限界があります。大人を頼ることも大切にしましょう。
- 自転車で移動する場合、交通ルールを守り安全に十分注意しましょう。
 - ⇒ 集団で広がらないなどを意識し、何より大切なのは「命」であることを心にとどめておきましょう。
- 触法行為（喫煙・万引き・飲酒等）にあたる行為・迷惑行為は絶対にしないこと。
 - ⇒ 法に触れなくても、公共のマナーや人に迷惑をかける行為など、自分でコントロールしましょう。
- 体をしっかり休めて、5月9日から始まる学校に向けて様々な準備をしましょう。
 - ⇒ GWが明けたら5月18～19日に中間テストがあります。計画的に学習を進めましょう。

5月の主な予定

日	曜	校時	部活動	行事等
1	月	B 4		1年生 交通マナー講座 
9	火	A		3年生 進路・沖縄体験学習説明会
10	水	B	休養	1年生 心電図検査
11	木	B	停止	部活停止期間（18日まで）
12	金	A	停止	奇跡の村①(放課後学習会) PTA 委員総会 19:00～
15	月	A	停止	あいさつ運動 奇跡の村② 1年生 学びのパスポート
16	火	A	停止	花いっぱい運動準備 奇跡の村③ 2年生 学びのパスポート
17	水	A	停止	奇跡の村④ 3年生 学びのパスポート
18	木	特別	停止	中間テスト① 午前下校（給食なし・弁当不要）
19	金	特別	再開	中間テスト② 部活動・給食再開 花いっぱい運動 
22	月	B		教育相談期間（6/5まで） 
24	水	B	休養	生徒総会リハーサル
25	木	B		生徒総会
27	土	特別		土曜参観（5時間・弁当必要） 部活動参観 PTA 総会
29	月			振替休日
30	火	B		2年生 職場体験事前訪問 3年生 校内実力テスト
31	水	A	休養	2年生 職場体験学習(6/2まで) 城久夏季大会総合開会式

保護者の皆様

ご多用の中、家庭訪問にご協力いただきありがとうございます。GW期間、子どもたちの生活が家庭中心になります。学校では上記のことに合わせて、スマートフォンや携帯電話等におけるSNSでのトラブルに関わっての話もさせていただいています。連休中ではありますが、中間テストも近づいていますので、子どもの生活の様子を見ていただき、共に時間を過ごしていただければ嬉しく思います。よろしくお願いいたします。

